

Alerta UNESCO sobre desequilibrio educacional en el mundo



Naciones Unidas, 4 agos (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la educación, la Ciencia y la Cultura, -Unesco-, alertó este martes que las desigualdades entre niños y niñas en la enseñanza de la ciencia y la tecnología persisten en todo el planeta, aún con los esfuerzos realizados en los últimos años para reducir la brecha.

La organización de la ONU advirtió también que en numerosas situaciones, la ciencia, la ingeniería, la matemática y las tecnologías siguen siendo territorio privilegiado de los varones, con desigualdades impactantes con respecto a las chicas.

De acuerdo con cifras divulgadas, en la enseñanza superior solo 35 por ciento de los estudiantes inscritos en carreras de ese tipo son del sexo femenino.

El texto de la Unesco señaló que la desventaja de las niñas es el resultado de una superposición de factores anclados a la vez en procesos de socialización y aprendizaje.

Fuente: RC-RReloj.



Radio Habana Cuba